



Mendoza, 28 de noviembre de 2017

Dada la inquietud de algunos colegas frente a las medidas comunicadas el lunes 27 de noviembre respecto al ingreso restringido de alumnos de primer año, el Rectorado informa que:

- Presentada la propuesta de la D.E.S. se oyeron reclamos en contrario a la iniciativa informada.
- Que las autoridades de la D.E.S. se comprometieron a comunicar los reclamos y dudas generalizadas a la D.G.E.
- Que a posteriori se nos invitará a una nueva reunión para trasladarnos la decisión de las autoridades educativas.
- Que una vez conocido el tenor de dicha reunión la institución a través de su C.D. en reunión ampliada informará la propuesta final y tomaremos las decisiones que resulten del debate.

El Rectorado y su equipo de gestión ratifican su postura histórica frente a la defensa de las autonomías institucionales, el ingreso irrestricto y el acompañamiento a las trayectorias educativas, ejes fundamentales de nuestra institución.

Equipo de Gestión.